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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie vor kurzem der Presse zu entnehmen war, kritisiert der Innenminister des Landes 
Sachsen-Anhalt Klaus Jeziorsky im Zusammenhang mit den Vorfällen in Winterfeld, dass 
noch nicht bei allen Feuerwehren des Landes neue Schutzkleidung eingeführt worden wäre. 
Zudem warf er den Kommunen vor, den Feuerwehren die dafür vom Land bereitgestellten 
Mittel nicht zur Verfügung gestellt zu haben.  
 
Da ich um die intensive Bemühungen der Stadt Magdeburg um die Feuerwehren weiß, haben 
mich die pauschalen Anschuldigungen des Ministers sehr verwundert. Für mich ergeben sich 
daher folgende Fragen: 
 
1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Anschuldigungen des Ministers Jeziorsky in der Stadt 

Magdeburg? 
 
2. Wie ist der allgemeine Ausrüstungsstandard der Magdeburger Feuerwehr? 
 
3. Der Minister hat mehrfach darauf hingewiesen, dass das Land in ausreichendem Maße 

Mittel für die Ausstattung der Feuerwehren zur Verfügung stelle. Entspricht dies den 
Tatsachen oder mussten - wenn ja in welcher Höhe - auch eigene kommunale Mittel 
aufgewendet werden?  

 
Neben einer mündlichen bitte ich um eine schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
Annerose Lehmann-Aulich 
Stadträtin der SPD-Fraktion 


